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Dübendorf, 2. Juli 2018

lnterpellation zum Thema aTemporedukion auf Quartierersdrllessungsstrassenl

Sehr geehrter Herr Ratspräsident

Nach wie vor gilt in Dübendorf Tempo 5O und dies gilt auch für Quartiererschliessungsstrassen, die
teilweise über keine Trottoirs verfügen und in der Regel eher eng ausgerichtet sind. Zudem werden
an diesen Strassen auch Autos von Anwohnern geparkt. D.h. die Strassen sind extrem unübersichtlich
und in erster Linie für Kinder, aber auch für alle anderen Bewohner gefährlich.

lm Schlussbericht des GesamWerkehrskonzepts vom 25. März 2015 ist Tempo 30 als Schwerpunkt
von Kernmassnahmen enthalten. Ebenso wurde im Jahr 2016 festgehalten, dass die gefahrenen
Geschwindigkeiten in Quartieren zu hoch sind.

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

Wie stellt sich der Stadtrat zu einem ganzheitlichen Konzept und der Realisierung zu Tempo
30 auf Quartiererschl iess ungsstrassen?

Mit einer Reduktion des Tempos auf 30 km/h könnte der Verkehr in den

Quartiererschliessungstrassen beruhigt und die Bewohner geschüüt werden. Wir stellen uns

einfache Ausschilderungen oder Markierungen am Boden vor.

Wir möchten den Stadtrat bitten zu klären, ob dies im Rahmen des GVK in Dübendorf umsetzbar ist.
Für die sorgfältige Beantwortung unserer Fragen danken wir schon im Voraus bestens.

Freundliche Grüsse
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